

<b>Beschlussvorlage</b>	Geschäftsbereich	Kultur und Sport & Sicherheit und Ordnung
	Ressort / Stadtbetrieb	Ordnungsamt
	Bearbeiter/in	Jochen Baumann
	Telefon (0202)	563 6748
	Fax (0202)	563 8436
	E-Mail	jochen.baumann@stadt.wuppertal.de
	Datum:	29.08.2018
	<b>Drucks.-Nr.:</b>	<b>VO/0703/18</b> öffentlich
Sitzung am	Gremium	Beschlussqualität
<b>11.09.2018</b>	<b>Ausschuss für Ordnung, Sicherheit und Sauberkeit und Betriebsausschuss ESW</b>	<b>Empfehlung/Anhörung</b>
<b>11.09.2018</b>	<b>BV Barmen</b>	<b>Empfehlung/Anhörung</b>
<b>12.09.2018</b>	<b>BV Elberfeld</b>	<b>Empfehlung/Anhörung</b>
<b>13.09.2018</b>	<b>Ausschuss für Stadtentwicklung, Wirtschaft und Bauen</b>	<b>Empfehlung/Anhörung</b>
<b>18.09.2018</b>	<b>Ausschuss für Finanzen, Beteiligungssteuerung und Betriebsausschuss WAW</b>	<b>Empfehlung/Anhörung</b>
<b>19.09.2018</b>	<b>Hauptausschuss</b>	<b>Empfehlung/Anhörung</b>
<b>24.09.2018</b>	<b>Rat der Stadt Wuppertal</b>	<b>Entscheidung</b>
<b>Weihnachtsmärkte - Konzepte und Ausschreibung für Barmen, Elberfeld und den Laurentiusplatz</b>		

### Grund der Vorlage

Bericht über die Organisation und Durchführung der Weihnachtsmärkte und Beschluss des Rates vom 12.03.2018.

### Beschlussvorschlag

Die Weihnachtsmärkte Barmen, Elberfeld und auf dem Laurentiusplatz werden ab 2019 für fünf Jahre im Rahmen eines Ausschreibungsverfahrens an einen externen Veranstalter vergeben. Das Ausschreibungsverfahren wird im 4. Quartal 2018 durchgeführt und entschieden. Grundlage der Ausschreibung sind die vorliegenden Konzepte. Die Auswahl erfolgt an Hand einer Entscheidungsmatrix.

### Unterschrift

Nocke

## **Begründung**

Mit Beschluss vom 12.03.2018 hat der Rat der Stadt Wuppertal entschieden, die Weihnachtsmärkte – Barmen, Elberfeld und Laurentiusplatz - im Rahmen eines Ausschreibungsverfahrens an externe Veranstalter zu vergeben.

Als Grundlage der Ausschreibungsverfahren sollten Konzepte erarbeitet werden, die die Qualität und eine Weiterentwicklung der Märkte sicherstellen. Durch Vergleiche mit erfolgreichen Weihnachtsmärkten, einem interkommunalen Austausch und Beratung der Gesellschaft für Markt- und Absatzforschung hat das Ordnungsamt die fachlichen Anforderungen der Konzepte an die potentiellen Veranstalter formuliert worden.

Nach Ablauf des Submissionstermins wird ein Gremium (Vertreter der Verwaltung und beratenden Vertretern der Interessengemeinschaften) an Hand einer Entscheidungsmatrix die geeignetsten Veranstalter für die drei Weihnachtsmärkte auswählen. Die Matrix beleuchtet ausschließlich formalrechtliche und fachliche Anforderungen, die die vorliegenden Konzepte vorgeben.

## **Anlagen**

Konzept – Weihnachtsmarkt Barmen  
Konzept – Weihnachtsmarkt Elberfeld  
Konzept – Weihnachtsmarkt Laurentiusplatz